
15.05.2024

Förderverein 

Protokoll der Mitgliederversammlung 


Anwesenheitsliste: siehe Anhang  
Finanzberichts: siehe Anhang
Beginn: 19:03 Uhr

Top 1: Begrüßung und Formalien
Frau Arlt heißt die Anwesenden willkommen, bestätigt die satzungsgemäße 
Versendung der Einladung und stellt die Beschlussfähigkeit fest.

Top 2: Aktivitäten des Vorstandes
Die Hauptaufgabe des Vorstands ist die Gewinnung neuer Mitglieder. Besondere 
Schwerpunkte sind die Einführung der neuen 5. Klassen sowie die Teilnahme an der 
Abiturentlassungsfeier. Frau Gorselanzyk, die auch Mitglied des Schulelternrats ist, 
hat neben Frau Arlt einige der Aufgaben übernommen.

Top 3: Bericht der Schatzmeisterin
Frau Gorselanzyk stellt den Finanzbericht vor. Die dazugehörige Präsentation ist im 
Anhang zu finden. Die größte Anschaffung waren die Loungemöbel, die von den 
Schülerinnen und Schülern gut angenommen wurden. Es gibt wieder einen leichten 
Anstieg der Mitgliederanzahl.

Top 4: Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstands
Die Kassenprüfer Frau Irina Mierau und Herr Timo Ramm berichten von der 
Kassenprüfung. Die Kasse wurde ordnungsgemäß geführt. Der Antrag auf 
Entlastung des Vorstands wird einstimmig angenommen. 
Herr Filsinger überreicht Frau Arlt und Frau Gorselanzyk einen Blumenstrauß als 
Dank für ihre jahrelange engagierte Arbeit im Förderverein.

Top 5: Turnusmäßige Neuwahlen
Herr Filsinger übernimmt die Wahlleitung.
• Wahl der ersten Vorsitzenden: Frau Frauke Ammerpohl wird einstimmig gewählt 

und nimmt die Wahl an.
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• Wahl des ersten Schriftführers: Herr Andreas Köhler wird einstimmig gewählt und 

nimmt die Wahl an.
• Wahl des Schatzmeisters: Herr Henning Hoppenworth wird einstimmig gewählt 

und nimmt die Wahl an.
• Wahl der Beiräte: Frau Tanja Janzen, Herr Frank Korte, Frau Sonja Upadeck, Frau 

Kathrin Arlt, Frau Cornelia Gorselanzyk und Frau Irina Mierau werden einstimmig 
gewählt.

• Wahl der Kassenprüfer: Herr Timo Ramm und Frau Irina Mierau werden für weitere 
zwei Jahre einstimmig gewählt.

Top 6: Bericht der Schulleitung über aktuelle Entwicklungen
Es gab erhebliche Veränderungen im letzten Schuljahr, da viele Kolleginnen in den 
Mutterschutz gingen. Dieses Schuljahr ist das Kollegium wieder besser aufgestellt. 
Neueinstellungen: Frau Dina Hohendorf (Englisch/Biologie), Frau Elisabeth Gödecke 
(Erdkunde/Chemie) und Frau Laura-Sophie Bührig (Mathematik/Sport). Eine weitere 
Stelle für Darstellendes Spiel/Chemie wird eventuell noch besetzt. Die neuen 
Loungemöbel wurden im März zur Freude der Schülerinnen und Schüler geliefert. 
Der Vorlesewettbewerb und die Weihnachts- sowie Sommerkonzerte sind gut 
verlaufen, ebenso wie eine Theaterveranstaltung. Der Infotag war erfolgreich mit 100 
Anmeldungen, allerdings hat das Silberkamp-Gymnasium fast doppelt so viele 
Anmeldungen erhalten, was auf die attraktiveren Sportanlagen zurückzuführen ist. 
Eine neue Halle und ein Neubau sind geplant, um die Container zu ersetzen. Uns 
wurden durch ein Losverfahren 30 Kinder zugeteilt, die beim Gymnasium am 
Silberkamp angemeldet wurden. Es soll ein früher Kennenlerntag organisiert 
werden, um den neuen Schülerinnen und Schülern ein herzliches Willkommen zu 
bereiten. Die Zusammenarbeit mit dem Gymnasium am Silberkamp läuft 
hervorragend. In den nächsten Jahren wird das Ratsgymnasium fünf und das 
Silberkamp-Gymnasium sechs Züge übernehmen, sodass insgesamt elf Züge in 
Peine bestehen werden.

Top 7: Beschluss über Satzungsänderung
Der Beschluss muss wegen eines Formfehlers nachgebessert werden. Es wird auf 
die Tabelle in der Einladung und den Verweis auf die neue und alte Satzung auf der 
Homepage hingewiesen. Frau Arlt erläutert die Veränderungen, Rückfragen werden 
beantwortet. Die Änderungen werden einstimmig angenommen.
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Top 8: Verschiedenes
Es wird mitgeteilt, dass die Busverbindungen für manche Schülerinnen und Schüler 
eine große Herausforderung darstellen. Herr Filsinger hat bereits einen Termin mit 
dem Landkreis und den Busunternehmen vereinbart und bittet die betroffenen Eltern, 
die Schwierigkeiten detailliert per Email zu beschreiben. Als Förderidee werden 
Fußballdart und Softhandbälle vorgeschlagen.

Frau Arlt dankt den Teilnehmern und lädt im Anschluss zu einem kurzen, geselligen 
Beisammensein ein.

Ende der Versammlung: 20:08 Uhr

gez. Arlt (Vorsitzende) gez. Köhler (Schriftführer)
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Jahresbericht zum 31.12.2023

Förderverein Ratsgymnasium Peine e.V.
Burgstraße 2    31224 Peine
Tel.: (05171) 49711    Fax: (05171) 49740
Email: foerderverein@ratsgympeine.de    
www.ratsgymnasium-pe.de
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Bestände 2023
31.12.2023 31.12.2022

Kassenbestand 195,25 € 179,69 €
Girokonto 7.585,91 € 17.788,11 €

7.781,16 € 17.967,80 €

Differenz 10.186,64 € 4.578,48 €
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Gewinn- u. Verlustrechnung 
2023

Einnahmen
Mitgliedsbeiträge 10.966,81 €
Erhaltene Spenden 1.902,30 € 12.869,11 €

Ausgaben
Lesezirkel/PAZ/BS 1.197,08 €       
Kontoführung 239,26 €
Vereinsausgaben 21.619,41 € 23.055,75 €

Verlust 10.186,64 €
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Wichtige Förderungen
2023 2022 2021 2020 2019

Musikfahrt 500 € 500 €
Abi-Preise (inkl. Schals) 1.000 € 1.000 € 1.000 € 1.081 €
Lunchtime Probeessen 339 € 405 €
T-Shirts 585 € 550 € 567 € 441 € 1.072 €
Radiergummis 711 €
Mathenacht 148 €
Ehrungen Schüler 385 € 385 € 350 € 370 €
Tabletkoffer und -hüllen 2.988 € 8.763 €
Schulhof Landkreis 20.000 €
Schattenspringer 826 €
Kennenlernfahrt Paten 794 €
Rahmen für Kunstbilder 1.675,12 € 1.259 €
Fahrt Colmar Zuschuß 500,00 €
Kickertisch 834,00 €
Loungemöbel 17.409 €

Gesamt 21.012 € 4.944,12 € 6.136 € 29.574 € 5.470 €
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Statistik
• Mitgliederbestand 2014: 349
• Mitgliederbestand 2015: 344
• Mitgliederbestand 2016: 330 
• Mitgliederbestand 2017: 317
• Mitgliederbestand 2018: 322
• Mitgliederbestand 2019: 333
• Mitgliederbestand 2020: 368
• Mitgliederbestand 2021: 375
• Mitgliederbestand 2022: 352
• Mitgliederbestand 2023: 354
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